

きよただより season 4

発行日 令和6年7月31日
第2号

みなさんこんにちは！毎年きよただで行っている夏のキャンプ、今年はとうとう雨にあたってしまいました…赤平の7月30日の天気は雨、札幌も雨…

1泊2日の初日は赤平の虹ヶ丘球場を貸し切ってみんなで野球をすることになっていましたがとてもできるような状況ではなかったので急遽予定を変更して明日の午前中に球場を使えないかと赤平の方に交渉の電話をいれると、快く受け入れて下さり2日目のズリ山公園遊びを1日目の方予定変更！ズリ山公園では思ったより、全員が体力を消耗する急な山でしたが、まさかの二回も登る強者も現れるというカオスな状況…そして雨天の中、たどり着いたエルム高原オートキャンプ場、コテージにテンションが上がる小学生…BBQはやはりみんなのテンションもマックス！！みんなで一緒にいただきますからのごちそうさま！

2日目は幸運の晴れ、朝から片付けをみんなで協力し、朝食はかなりキャベツのはみだしたホットドッグをみんなで平らげ…球場に行き誰がどこまで飛ばせるか勝負し、そのあとに3人对3人のミニ試合を行い。高3のM君がまさかの戦力にならず…からの、小学生のY君が満塁時に謎のセーフティスクイズ失敗の…大変濃い1泊2日の赤平の旅でした…1年に一回はみんなでこういう風に出かけたいものだなあと改めて実感しました！！という二日間を写真とともにお送り致します。

